

Le Mouvement des femmes en lutte rejette la résolution contre Cuba au Parlement européen



Washington, 14 juillet (RHC) Les membres du mouvement des Femmes en lutte aux États-Unis ont exprimé aujourd'hui leur rejet d'une résolution du Parlement européen contre Cuba, qu'elles ont qualifiée d'hostile.

Dans une déclaration, le groupe a souligné : "Nous sommes solidaires du peuple et de la direction de cette Cuba révolutionnaire qui n'envoie pas d'armées, mais des enseignants, des médecins, des pompiers et du personnel d'urgence".

La résolution présentée au Parlement européen, qui traite de l'accord de dialogue politique et de coopération UE-Cuba, reflète une fois de plus l'ingérence impérialiste de l'État qui cause le plus de guerres et d'instabilité politique dans le monde : les États-Unis d'Amérique, a-t-elle souligné.

Il ne fait aucun doute que ces représentants européens de droite ne sont que des messagers qui alimentent les tendances politiques les plus basses et les plus inhumaines, ajoute le message, qui met en garde contre une "résurgence des attaques racistes contre les immigrés africains dans plusieurs pays de l'Union européenne".

Il note également qu'en tant que personnes résidant aux États-Unis, ses membres sont également "témoins des attaques commises quotidiennement contre leurs propres populations pauvres, noires, latinos et immigrées".

Le collectif Femmes en Lutte a affirmé que Cuba déborde d'amour au lieu d'armes, qu'elle encourageait et embrassait la négociation, comme elle l'a si bien démontré dans son rôle en faveur de la paix en Colombie.

L'Assemblée nationale du pouvoir populaire de Cuba, en condamnant la manœuvre anti-cubaine, a averti qu'elle avait un contenu hautement ingérant, qu'elle diffame la réalité du pays caribéen et qu'elle avait deux poids, deux mesures lorsqu'il s'agit de porter des jugements sur des questions qui n'attiraient pas l'attention dans les États membres eux-mêmes.

Le 12 juillet, le Parlement européen a approuvé une résolution non contraignante faisant référence aux déclarations du Conseil et de la Commission européenne, ainsi qu'à l'état de l'accord de dialogue politique et de coopération entre l'Union européenne (UE) et Cuba.

Cette résolution fait suite à la visite à La Havane du Haut représentant de l'UE pour les affaires étrangères et la politique de sécurité, Josep Borrell, à l'occasion du troisième Conseil conjoint Cuba-UE (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/328404-le-mouvement-des-femmes-en-lutte-rejette-la-resolution-contre-cuba-au-parlement-europeen>



Radio Habana Cuba